

Matthias Geissler Konzerte im Raum Köln, u. a. in Königswinter und Siegburg. Er singt dort geistliche und weltliche A-capella-Werke aus Klassik, Romantik und Gegenwart.

Der **Philharmonische Kinderchor** konzertiert am 26. April in einem Frühlingskonzert mit den Riesaer Sinfonikern in Riesa. Ebenfalls in einem Frühlingskonzert ist der Kinderchor am 16. Mai, 19.00 Uhr, auf Schloß Albrechtsberg zu hören, hier gemeinsam mit dem **Jugendchor der Dresdner Philharmonie** und mit Gästen aus Hamburg, der Lütt Speeldeel, die Folklore des Nordens darbieten.

Beide Dresdner Chöre singen dann am 23. Mai, 17.00 Uhr, im Großen Bankettsaal der Albrechtsburg zu Meißen.

Zusammen mit dem **Philharmonischen Chor** sind der Jugendchor an den Aufführungen von Rossinis *Stabat mater* in den Konzerten der Dresdner Philharmonie am 7. und 8. Juni, der Kinderchor von Mendelssohns „Elias“ am 13. und 14. Juni beteiligt.

Siegburg ist das Ziel einer Konzertreise des Kinderchores am 27. und 28. Juni. Chordirektor Jürgen Becker leitet die A-capella-Konzerte seiner Chöre.

Der **Philharmonische Kinderchor** lädt musikalische Kinder am 16. und 17. Juni, 16.30 bis 18.00 Uhr, in den Klubräumen des Kulturpalastes, Eingang Schloßstraße, zum **Vorsingen für die Aufnahme** in den Chor ein.

Das erstmalige Angebot für vier **Abonnementskonzerte** am Vormittag von kommender Spielzeit an ist auf große Resonanz gestoßen. Bereits nach wenigen Tagen wurden mehr als die Hälfte, d. h. über 1000 Plätze gebucht.

Erstmals auch haben wir unseren Besuchern das Konzertangebot für die Spielzeit 1992/93 in einer handlichen Broschüre vorgelegt. Sie ist in zweifacher Form geordnet: Jeder Abonnent findet seine Konzertsreihe übersichtlich in sich geschlossen. In bewährter Weise sind es 10 Philharmonische-, 9 Zyklus-, 9 Außerordentliche- und 6 Kammerkonzerte.

Wer sich kurzfristiger zum Konzertbesuch entschließt oder bestimmte Programme und Termine aussucht, kann die kalendarische Übersicht benutzen. Anrechts- und Einzelkartenbestellungen werden durch eingehaftete Bestellkarten bequem gemacht. Erfreut haben die Freunde der Dresdner Philharmonie zur Kenntnis genommen, daß den gegenwärtigen sozialen Gegebenheiten mit gleichbleibenden Preisen für die Orchesterkonzerte (8,- bis 20,- DM) Rechnung getragen ist. Wie jedes Jahr wird ein repräsentativer Konzertplan im August erscheinen. Übrigens kann man die Dresdner Philharmonie wieder häufiger auch im häuslichen Wohnzimmer hören. Der Mitteldeutsche Rundfunk wird in der kommenden Spielzeit 10 Konzerte des Orchesters aufzeichnen und übertragen.